

令和4年7月22日

学生のみなさんへ

上武大学長 澁谷 正史

新型コロナウイルス感染症への注意喚起

最近になり群馬県内に限らず全国的にも新型コロナウイルス感染者が大幅に増加しており、社会的には新たなウイルス（BA-5）による第7波の到来と言われております。現段階ではこれに伴う政府や自治体からの具体的な行動自粛措置などは発出されておきませんが、大変憂慮すべき事態であると思われます。おそらくまだまだ感染者は増える見込みであり、厳しい対応を迫られる状況になることは間違いないでしょう。

本学においては夏季休業までの間、授業及びその他の大学の諸活動は従来通り継続していく予定ですが、上述のような状況を踏まえ、学生のみなさんには以下の通りあらためて注意喚起を促すことといたします。みなさんの普段の規律ある行動が、感染の拡大を防ぎ、みなさん自身やご家族、そして、大切な人たちの生命を守ることに繋がります。高い意識と自覚を持って行動されることを切に望みます。

- 夏季休業期間中であっても感染対策には注意を払い、必要に応じてマスク着用、検温、手洗い、換気を徹底してください。
- 友人同士での大人数での飲食等は避けてください。
- 体調不良と思われる場合には行動を慎み、速やかに医療機関等に連絡し、指示を仰いでください。
- ワクチン接種について、3回目までが未接種の学生のみなさんは、できる限り3回目のワクチンまで接種するよう心掛けてください。

今後政府や自治体から感染防止に向けた新たな取り組みが通知されることもあると思われます。その際には上述した内容にとどまらず、発出された具体的な指針に沿って行動するよう努めてください。

以上